
Les acteurs de la solidarité s'organisent en comité permanent du privé non lucratif

Ce 17 juillet est officiellement né le comité national permanent du secteur non lucratif des solidarités et de la santé impulsé par l'Unioyss. Les acteurs du secteur se préparent aux prochains enjeux politiques et financiers.

L'appel de Daniel Goldberg, président de l'Unioyss, le 4 avril dernier à l'occasion du 35^e congrès de la fédération, a bien été entendu. Ce qui au départ aurait pu passer pour un énième cri d'alarme des acteurs du secteur est en train de se transformer en un véritable ralliement. L'Unioyss signale en effet par communiqué du 17 juillet que ce même jour le comité national permanent du secteur non lucratif des solidarités et de la santé s'est constitué. Dans cette période d'instabilité politique, l'initiative est marquante. L'union rapporte que les organisations présentes au lancement ont donc *"décidé de faire cause commune afin de parler d'une même voix en faveur des millions de personnes vulnérables accompagnées ou accueillies et de leurs aidants, des millions de professionnels et de bénévoles de nos organisations"*. Il faudra attendre maintenant mi-septembre date de la prochaine assemblée pour connaître plus précisément les engagements du comité.

Le Groupement national des directeurs d'associations du secteur social et médico-social (GNDA) a été parmi les premières organisations du secteur à rejoindre le collectif inspiré par l'Unioyss. Cette dernière précise que pour la réunion de lancement, non seulement le GNDA a participé mais aussi l'AD-PA, la Convention nationale des associations de protection de l'enfant, l'Union nationale des associations et services de soins infirmiers, la Fnadepa, la Fnaqpa, une délégation du réseau Unioyss et des membres de son conseil d'administration (APF France handicap, Armée du salut, Fédération de l'entraide protestante, Fédération des acteurs de la solidarité, Una)*.

Alors que les premières tractations concernant le prochain projet de financement de la sécurité sociale s'annoncent, le nouveau comité se présente comme *"un espace national d'échanges et de coordination afin de porter avec plus de force la parole du secteur non lucratif au moment où son financement est fragilisé et alors qu'il souffre de la pénurie des métiers de l'humain"*.

Lydie WATREMETZ